



5 Pièces

330 m²

Réf. V6408CA

4 150 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété élégante à l'architecture contemporaine et de construction récente jouit de matériaux nobles et de prestations de grande qualité. Edifiée sur les hauteurs d'un quartier résidentiel très recherché, elle bénéficie d'une magnifique vue panoramique jusqu'à la mer. La villa présente une belle hauteur sous plafond, des volumes généreux sur deux niveaux, un chauffage au sol dans les pièces de vie ainsi que la climatisation réversible. Elle dispose d'une grande salle de réception comprenant un double salon, une salle à manger et une cuisine US familiale spacieuse. L'ensemble s'ouvre de ...

This elegant property of contemporary architecture and recent construction boasts noble materials and high-quality features. Built on the heights of a sought-after residential area, it enjoys magnificent panoramic views up to the sea. The villa boasts high ceilings, generous volumes on two levels, underfloor heating in the living areas and reversible air conditioning. It has a large reception room with a double living room, a dining room and a spacious open-plan family kitchen. The whole opens onto a corner terrace with swimming pool. Four bedrooms, each with its own bathroom, including a vast ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

